

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil analisis dan pembahasan penelitian yang telah diuraikan mengenai pengaruh ekonomi makro terhadap dana pihak ketiga, maka peneliti dapat menarik kesimpulan antara lain sebagai berikut:

1. Berdasarkan pengujian secara bersama-sama variabel independen (inflasi, Produk Domestik Bruto (PDB), kurs, dan BI Rate) secara bersama-sama berpengaruh signifikan terhadap variable dependen, yaitu Dana Pihak Ketiga (DPK).
2. Berdasarkan pengujian secara individu (parsial) variabel inflasi berpengaruh positif dan signifikan terhadap Dana Pihak Ketiga (DPK). Pada saat suatu negara mengalami Inflasi yang cukup tinggi maka masyarakat tidak selalu mengambil dananya di bank syariah untuk melakukan konsumsi, bahkan diantaranya tetap memilih menabungkan uangnya di bank daripada membelanjakan barang yang sama dengan harga yang lebih mahal pada saat terjadi inflasi. Berdasarkan pengujian secara individu (parsial) variabel Produk Domestik Bruto (PDB) berpengaruh positif dan signifikan terhadap Dana Pihak Ketiga (DPK). Ketika Produk Domestik Bruto (PDB) di Indonesia meningkat, maka akan berdampak pada pendapatan individu yang juga ikut meningkat, sehingga masyarakat memiliki

kelebihan dana untuk ditabungkan pada bank syariah. Berdasarkan pengujian secara individu (parsial) variabel Nilai tukar/Kurs berpengaruh positif dan signifikan terhadap Dana Pihak Ketiga (DPK). Apabila kurs rupiah terhadap Dollar menurun, maka Dana Pihak Ketiga (DPK) akan menurun, sedangkan jika Kurs rupiah terhadap Dollar meningkat, maka Dana Pihak Ketiga (DPK) akan meningkat. Karena, ketika rupiah sedang menguat maka masyarakat akan memilih menyimpan uangnya di bank. Artinya, meskipun kurs relatif fluktuatif, masyarakat akan tetap menabung di bank syariah, sehingga Dana Pihak Ketiga (DPK) akan tetap meningkat. Berdasarkan pengujian secara individu (parsial) variabel *BI Rate* berpengaruh negatif dan signifikan terhadap Dana Pihak Ketiga (DPK). Ketika *BI Rate* mengalami kenaikan, maka aset bank syariah akan mengalami penurunan. Karena masyarakat akan memilih menabungkan uangnya di bank konvensional ketika suku bunga simpanan dan suku bunga pinjaman sedang tinggi. Karena pada saat *BI Rate* mengalami kenaikan akan mempengaruhi tingkat suku bunga yang diikuti juga dengan naiknya suku bunga simpanan dan suku bunga pinjaman bank konvensional, karena bunga bank konvensional meningkat sehingga masyarakat akan memilih menyimpan uangnya di bank konvensional daripada bank syariah.

B. Saran

1. Bagi peneliti berikutnya agar memperpanjang periode waktu penelitian sehingga dapat memberikan hasil penelitian yang lebih akurat lagi. Hal ini dikarenakan, keterbatasan dalam penelitian ini dalam hal periode waktu yang cukup serta variabel penelitian yang sedikit.
2. Dana Pihak Ketiga tidak hanya dipengaruhi oleh ekonomi makro saja seperti Inflasi, Produk Domestik Bruto (PDB) dan Nilai Tukar/ Kurs, dan *BI Rate* tetapi juga dipengaruhi oleh faktor lain yang tidak dimasukkan dalam penelitian. Sehingga peneliti selanjutnya diharapkan dapat menambah faktor-faktor lain.